
中川村新たな学校づくり委員会第３回子ども部会（小学生） まとめ 

 

○西小のアンケートについて 

・今の学校のいいところは、「元気なところ」 

・新しい学校にあったらいいなと思うのは、「エレベーター」 

・課題だと思うところは、「挨拶」 

 

○掃除について 

・小中学校が一つになったら掃除をやりきれない。掃除の時間を延ばすと帰りの

時間が遅くなってしまう。お掃除ロボットでやるわけにもいかない。 

 

○学校以外の人間関係について 

・校外のクラブ活動は幅が広がるから大事。いろんな人と経験を積み重ねられ、

社会に出たときにいろいろ対応ができたりする。 

 

○防犯カメラについて 

・廊下とか必要なところには防犯カメラがあった方がよい。 

 

○オープン教室について 

・サイドからの視線があったりして集中できなくなるから、普通の壁があった方

がよい。 

・オープンにできるし、閉めることもできるような作りがよい。 

 

○教室の鍵について 

・普通教室の鍵はいらない。教室の鍵で遊ぶ人が結構いそう。 

・不審者が入ってきたら、鍵があって閉められると安心。 

 

○カフェについて 

・小学生もカフェを使えたら、休み時間中とか遊び以外にも楽しくなってよい。 

・なくてもいいけど、地域の人がこの学校楽しいと思えて、それが広まって来て

くれるようになれば、そういうのがあってもよい。 

・カフェとかそういう遊べるところの料金を村で負担してくれるなら楽しい。 

 

○学校の時間について 

・小学校は友達と遊んだりとか、そういう時間は結構ある。 

・給食の時間は食べるのが遅いのでちょっと短い。 



・中学校に行ったとき給食の時間が短かった。 

 

○プールの委託について 

・夏のプールは地面が熱いのが嫌。 

・水泳得意じゃないのでそんなに頻繁にやらなくても大丈夫だが、まったくなく

す必要はない。 

・プールをなくすのは気になるが、管理のお金がかかることもわかる。 

 

○上履きについて 

・土足のままだと教室に寝っ転がれなくなるので寂しい。 

・雑巾掛けたところに土とか付いた靴が入ってくる。掃除しても意味がなくなる

から上履きが合った方がよい。 

・手放しに下履きのままがいいとは思わない。 

 

○子ども部会に参加しての感想 

・学校づくりの計画に携われたことは、何よりの頑張りみたいなものかなという

ふうに思う。 

・今の学校とは違う他の学校とか、こういうことをしているというのを知れたの

で楽しかった。 

・自分達が実際に学校とかで生活していて感じることとかもあったので、今後活

かせたらよい。 


